
6 Pièces

233 m²

Réf. 94104

4 800 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Au  sein  d'un  quartier  calme  et  résidentiel,  en  position  dominante,

superbe propriété en pierres, achevée en 2022 et bénéficiant d'une vue

panoramique  imprenable  sur  la  mer  et  le  village  de  Saint  Paul  de

Vence.Elle  se  compose  d'un  bel  espace  de  vie  avec  salon,  salle  à

manger  ouvrant  par  des  baies  à  galandage  sur  une  grande  terrasse,

une  cuisine  entièrement  équipée,  4  chambres,  3  salles  de  bains/

douches et en bonus un hammam pour la chambre de maîtres.Terrain

de  plus  de  1  hectare  avec  piscine  à  débordement,  cuisine  d'été  et

pool-house.Permis  de  construire  accordé  pour  une  2e  maison  de  80

m2 ...

In a quiet and residential area, in elevated position, superb stone property, achieved

in 2022 and benefitting from stunning panoramic views onto the sea and the village

of  Saint  Paul  de  Vence.It  is  made  up  of  a  spacious  living  area  with  living-room,

dining-room, opening out  with brick partition windows onto a large terrace,  a fully

fitted  kitchen,  4  bedrooms,  3  bathrooms/shower  and  as  a  bonus  a  hammam for

the  master  bedroom.Plot  with  more  than  1  hectare  with  overflowing

swimming-pool,  summer kitchen and pool-house.Septic tank in conformity for  the

two houses.Granted building permit for a 2nd ...
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